

Report レポート

●高輪台うなじゅう祭 ●秋の一つ木チャリティワゴンセール ●T8ハロウィン物語 2015 in 高輪
●プラチナヒルズフェスティバル 2015 ●元気出せイルミネーション 2015

Event Report

秋冬のイベントに行ってきました！

昨年10月に開催された「みどり区民まつり」の2日間の合計来場者数は236,195人でした。そのうちバザール部会出展の都立芝公園エリアは85,050人で各エリアの中で最多の入場者数となりました。

秋の一つ木チャリティワゴンセール（赤坂一つ木通り商店街振興組合）

特設ワゴンが一つ木通りにずらり！
ハロウィンにも子どもたちが大勢参加！

昨年10月28日・29日・30日に「秋の一つ木チャリティワゴンセール」が開催されました。一つ木通りの歩道にオレンジ色のワゴンが立ち並び、各店のおすすめ商品などが販売されました。地方都市も数店が出店し、道行く人の目を楽しませていました。同時にハロウィンイベントや福引抽選会多くの来場者で賑わいを見せっていました。



プラチナヒルズフェスティバル 2015（プラチナヒルズ商栄会）

はだし感覚を取り戻そう！
大人も子どもも、はだしでエンジョイ！

昨年11月1日に開催された「プラチナヒルズフェスティバル2015」は、過去最高の晴天に恵まれ、イベント開始早々から多くの来場者が訪れ、おおいに賑わいました。青空ステージ＆はだし広場では、元気に踊る子どもたちの姿が見られ、また屋台村＆物産展ではオリジナルメニューや限定メニューがたくさん見受けられました。



小規模事業者のみなさんへ

マル経融資のご案内

（小規模事業者経営改善資金融資制度）

国の低金利資金を活用し経営改善を！！

もちろん、無担保・無保証人（保証協会の保証も不要です）

融資限度額：2,000万円

返済期間：運転資金7年以内、設備資金10年以内

融資利率：1.15%（平成27年12月9日現在）

港区から支払利息の30%を3年間補助されます！！

※上記の融資限度額、返済期間の取扱いは、平成28年3月31日の日本政策金融公庫受付分までとなります。

○経営に関するお悩みをお持ちの方「窓口専門相談」をご利用ください。
会員・非会員に問わずご利用できます。

東京商工会議所 港支部 TEL. 03-3435-4781

東京都港区浜松町2-4-1 世界貿易センタービル5-E

東京商工会議所

高輪台うなじゅう祭（高輪台商店会）

高輪台の秋の味覚といえば今やうなぎ！
特製ミニうな丼を先着600名様に！

昨年10月18日に高輪台駅近くのジャリ公園周辺にて「高輪台うなじゅう祭」が開催されました。特製ミニうな丼が300円で食べられるたって当日は長い行列ができる程の人気ぶり。幸運にも購入することができた先着600名の方々が、美味しいうな丼を食す姿があちらこちらで見受けられました。同時に開催のフリーマーケットも大盛況でした。



T8ハロウィン物語 2015 in 高輪（T8ハロウィンプロジェクト実行委員会）

高輪地区7商店会で合同ハロウィン！
100店舗が参加した一大イベント！

2回目となった高輪地区的合同イベント「T8ハロウィン物語 2015 in 高輪」ですが、今回は土曜日開催ということもあり、日中からたくさんのが仮装した子どもたちが街に溢れました。お菓子を配布する店舗も一気に100店舗に増え、それぞれに子どもたちとの交流を楽しみました。イベントをより楽しもうと自ら仮装するお店の方も見受けられました。



元気出せイルミネーション 2015（新橋二丁目鳥森商店会ほか）

新橋の街を華やかに演出！
元気が出ちゃうイルミネーション！

昨年11月1日から新橋駅鳥森口から日比谷通りまでの道を美しく華やかに彩っている「元気出せイルミネーション」。毎日新橋のサラリーマンやOLの目を楽しませてくれています。点灯時間は16時～深夜2時まで。店舗の明かりとの相乗効果で夜の新橋をより楽しく演出してくれています。期間は1月31日までなので、一度足を運んでみてはいかがでしょうか。



minato kushoren news みなと区商連ニュース 第348号

第348号 平成28年1月1日

[発行・編集] 港区商店街連合会
[発行人] 須永 達雄
[所在地] 港区芝公園1-5-25 港区役所3階
[電話] 3578-2555

MINATO 区商連 NEWS

結束、そして発展へ 港区商店街連合会



新年のご挨拶

港区商店街連合会
会長 須永 達雄

Tatsuo Sunaga

あけましておめでとうございます。2019年のラグビーワールドカップ、2020年の東京オリンピック・パラリンピックの開催が決まってから、港区も観光振興に特に力を入れています。昨年より産業・地域振興支援部に新たに観光政策担当を設置しました。「爆買い」などと言われますが、観光振興と商業振興は切っても切れないものです。私たち商店街活動に携わる者がこのような気運を捉え、積極的に観光客の誘致、地域への周遊及びその波及効果を促し、まちの賑わいを創り出さなければなりません。

港区には歴史ある神社・仏閣・名所・旧跡など多くの観光資源があります。また郊外の商店街にはない江戸時代から受け継がれた季節に即したさまざまなまつりや伝統行事が行われ保持されています。例えば、春の花まつり、稚児行列や夏まつり、秋まつり、忠臣蔵の供養など、これらを次代を担う子どもたちや観光客に紹介し、参加してもらうのも効果的です。観光振興と商業振興の事例として、昨年のハッピーパスポート事業やワールドカードラリーなど港区の特徴を盛り込んだ事業を展開していますが、さらにきめ細かい工夫が必要ではないでしょうか。

商店街は本年もプレミアム付きスマイル商品券の発売をする計画ですが、常時10%というプレミアムが消費者に浸透し、発売を期待されているのが感じられ、さらなる使い勝手の良さと、いかに地元商店に多く還元されるかを考えなければなりません。またミ～モを活用した地域の活性化については、補助金の補填による割引でアクセス数も増えていますが、ミ～モの認知度をさらに高め、商店の品揃え、地方友好都市との連携を強め、本年度の利用者の拡大を図りたいと思います。



新年のご挨拶

港区長 武井 雅昭

Masaaki Takei

平成28年の新春を迎え、謹んでごあいさつを申し上げます。須永達雄会長はじめ、港区商店街連合会の皆様には、日頃の商業活動に加え、「区内共通商品券」の発売や「商店グランプリ」、「商業まつり観劇会」の開催など、様々な取組みを通して、地域社会の活性化のため、ご活躍をいただき、深く感謝申し上げます。

区は、昨年も7月と12月の2回にわたり、プレミアム付区内共通商品券の発行を支援しました。また、地域住民生活等緊急支援のための交付金を活用した「MINATOハッピーパスポート」の販売やインターネットショッピングモール「ミ～モ」でのふるさと割販売の支援などを行って、港区商店街の魅力を区内外に発信することができました。

昨年、訪日外国人旅行者数は過去最高を記録しました。今後も、2020年の東京オリンピック・パラリンピックに向けて多くの方が港区を訪れます。区は、外国人観光客にもより楽しんでいただける商店街を目指して、商店街の多言語対応への支援などにも力を入れて取り組んでまいります。

区は、今後も、地域経済を担い、地域コミュニティの中心となるいる商店会の活動を積極的に支援し、まちの活力と魅力を高めてまいります。皆様には、本年も引き続き、格別のご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

港区商店街連合会の益々の発展と、須永達雄会長はじめ会員の皆様のご健勝とご事業のご繁栄を心から祈念し、新年のごあいさつとさせていただきます。

